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10 сентября в ИА «Интерфакс» прошла пресс-конференция лидера КПРФ Г.А.
Зюганова, посвященная итогам Единого дня голосования 9 сентября.

  

В пресс-конференции также приняли участие заместители Председателя ЦК КПРФ
Ю.В. Афонин и Д.Г. Новиков, член Президиума, секретарь ЦК КПРФ С.П. Обухов,
руководитель пресс-службы ЦК КПРФ А.А. Ющенко.

  

{youtube width="450"}aosEKQV1Ffo{/youtube}

  

Г.А. Зюганов: Выборы были действительно рубежными

  

Обращаясь к собравшимся со вступительным словом, лидер коммунистов выразил
возмущение тем, что ведущие СМИ проигнорировали итоговую пресс-конференцию в
Центральном штабе КПРФ по выборам. «Я думаю, это была не воля журналистов. Это
был приказ и окрик от «Единой России», что свидетельствует, с одной стороны, о
политической незрелости и глупости, а, с другой стороны, о том, что они уже оценили
свои не очень приятные результаты».

  

«Выборы были действительно рубежными, - отметил далее Г.А. Зюганов. - Мы вступили
в новую политическую эпоху, и вы это почувствуете уже с сегодняшнего дня. Время
абсолютного доминирования «Единой России» ушло навсегда. Я, выступая в
Государственной Думе, обращался к ним персонально. Я сказал: вы внесли людоедский
пенсионный закон, вы втянули в это правительство и общество. Вы втянули в это и
президента. И тем самым рубите сук, на котором сидите. Вы лишаетесь того
большинства, без которого не может быть сегодня стабильности. Опомнитесь, и
приведите себя в чувство! Вместо этого втянули президента в дальнейшие объяснения
на фоне ухудшающегося социально-экономического положения и обострения
международной обстановки. На мой взгляд, это не ошибка и не глупость. Это то, что
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всех нас ставит в очень невыгодное положение».

      

  

«Я считаю, - продолжил лидер КПРФ, - что попытки и дальше надувать «Единую
Россию» и ее результаты не только контрпродуктивны, но и абсолютно опасны. Я был
весьма поражен, когда такой уважаемый мною телеканал как «Вести 24» в течение 10
часов с утра до вечера крутил сюжеты о том, как «Единая Россия» успешно выступает
на этих выборах. Включили две фразы из моего выступления и две фразы
Жириновского. Но мы считаем, что продолжение прежнего курса недопустимо и крайне
опасно!»

  

«Выборы прошли в 80 регионах, - напомнил Геннадий Андреевич. - Избирательная
кампания состояла из 4750 выборов, в которых мы приняли участие. В каждом регионе
ощущался запрос не только на кадровое обновление, но и на обновление курса. По сути,
состоялся референдум, который власть запрещала нам проводить. Граждане высказали
свое отношение к каждой из партий, к каждому из кандидатов и к основным идеям, с
которыми мы шли на выборы».

  

«Хочу обратить ваше внимание на то, что выборы состоялись на фоне резкого
обострения международной обстановки, введения новых санкций, - отметил лидер
КПРФ. - Если в ноябре будут введены санкции против нашей финансово-экономической
системы, я не думаю, что она устоит. Одновременно начинается рост цен на бензин,
будут дорожать хлеб и мясо, очень неприятная ситуация складывается сегодня и на
рынке труда».

  

«Президент в своем послании предложил нам основу сплоченности. Мы ее активно
поддержали. Это борьба с бедностью, выход в пятерку ведущих государств мира и на
мировые темпы развития в 3,5%. Я считаю, что это абсолютно конструктивная
программа, и под нее мы подготовили 12 законов. Мы также предложили сформировать
бюджет развития в 25 триллионов рублей», - рассказал Г.А. Зюганов.

  

«Президент, когда представлял Медведева (напоминаю, мы ни за Медведева, ни за
Кудрина не голосовали) согласился, что в бюджете надо дополнительно иметь 8-10
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триллионов. Но вместо этого партия власти, по сути дела, полностью саботирует
послание президента. То, что она предлагает, нас снова отбрасывает далеко назад по
всем основным показателям. Мы считаем, что избиратель это почувствовал. И, как ни
пытались ему внушать, что курс «Единой России» хорош, он, во многом, отказал ей в
доверии», - сделал вывод лидер коммунистов.

  

«Наша партия продемонстрировала свою оппозиционность и конструктивность, -
продолжил Геннадий Андреевич. - Мы выпустили огромным тиражом нашу программу
«10 шагов к достойной жизни», «20 шагов Павла Грудинина». Донесли их до граждан
страны. Провели во всех регионах акции протеста против людоедской пенсионной
реформы, и этот протест будет нарастать! 22 сентября состоится очередной этап
протестных мероприятий. В этом движении участвует уже более 200 организаций. Мы
считаем, что пенсионная реформа в том виде, как она была предложена, даже после
поправок президента не имеет права на существование! Она нас отбрасывает далеко
назад по всем показателям и дестабилизирует обстановку внутри страны».

  

«Что касается результатов выборов, то лучшие показатели среди губернаторов у
представителя Компартии Андрея Клычкова в Орловской области. Он вместе со своей
командой объездил все районы моей родной области. Он также единственный из
кандидатов в губернаторы, кто полностью участвовал во всех дебатах», - рассказал Г.А.
Зюганов.

  

«Второй результат, - отметил далее лидер КПРФ, - получил Алексей Бурков в Омской
области. Это пример того, как мы складываем усилия со справедливороссами. Бурков
взял на себя обязательства выполнить наши требования, а мы дали слово, что будем
активно его поддерживать. Это обеспечило прекрасный результат. А наша команда
будет участвовать, в том числе, и в формировании его правительства».

  

Отдельно лидер КПРФ отметил результаты, полученные в Иркутской области. Несмотря
на все препоны и грязь, пятилетний план губернатора-коммуниста Сергея Левченко
нашел дружный отклик в сердцах избирателей.

  

С.П. Обухов: Кобыла «Единой России» горит вместе со всем хозяйством
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«Геннадий Андреевич сделал ключевой вывод о том, что распадается доминантная
политическая система во главе с «Единой Россией». Действительно, мы, КПРФ, вышли
на новый этап конкуренции с этой партией. Произошло замещение в целом ряде
регионов лидирующей партии на КПРФ. Мы настолько поджали «Единую Россию», что в
принципе сегодня можно говорить о формировании двухпартийной системы», - отметил
в своем выступлении член Президиума, секретарь ЦК КПРФ С.П. Обухов.

  

«Так, в 16 регионах проходили выборы законодательных собраний и представительных
органов власти. Лучший результат у нас в Ульяновской области – 34 процента. Здесь мы
разгромили «Единую Россию». Кстати, в Димитровграде наш список получил 53
процента. И мы там выиграли все одномандатные округа. Мы в Ульяновской области
значительно ограничили для партии власти возможность жульничать и мухлевать», -
рассказал секретарь ЦК КПРФ.

  

«Примерно такой же результат мы получили в Иркутской области. Но это уже не
протестный результат. Мы получили его в Иркутске «на позитиве». Область оказала
поддержку губернатору-коммунисту. Она поддержала его пятилетний план и
отраслевые программы. В Иркутской области люди видят конкретную созидательную
работу губернатора-коммуниста. И это произошло, несмотря на всю грязь, которой
«Единая Россия» поливала нашего главу региона», - подчеркнул Сергей Павлович.

  

«Сенсационный результат у нас в Хакасии, где мы завоевали первое место. Но
результат этот сенсационный для внешних наблюдателей. Мы же эти тенденции
отслеживали заранее. Мы принимали меры заблаговременно для реализации победы
нашего кандидата», - отметил выступающий.

  

«В целом, - продолжил С.П. Обухов, - если говорить про выборы в законодательные
собрания, то в трех регионах результат получается свыше 30 процентов. А это уже
победа КПРФ как лидирующей партии. Поэтому понятно, почему «Единая Россия» так
боится, что КПРФ выйдет за результат 20 процентов. А тем более, на 30 процентов. Это
совершенно иное соотношение политических сил».

  

«В Бурятии, - отметил далее секретарь ЦК КПРФ, - у нас 26 процентов поддержки. Если
помните, в Бурятии партия власти год назад не допустила нашего кандидата –
народного героя, сенатора В.Мархаева до выборов главы региона. По сути дела, мы еще
раз подтвердили сегодняшним успехом на выборах в Хурал, что в местной «Единой
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России» заправляют воры и жулики».

  

«В Ивановской области находится известная резиденция Медведева, - напомнил Сергей
Павлович. - Но авторитет Медведева не помог местным единороссам. Там КПРФ
получила 27 процентов поддержки. И в Забайкальском крае результат достойный – 25
процентов».

  

«Мы очень хорошо выступили по одномандатным округам, - подчеркнул С.П. Обухов. -
Мы в два с половиной раза увеличили количество одномандатных округов, завоеванных
нашими кандидатами. В Ярославской области наш результат 24-25 процентов. Мы
показали, что никакое силовое воздействие на партию, на ее лидеров Воробьева и
Мардалиева, победивших в одномандатных округах, не пройдет».

  

«Во Владимирской области, с одной стороны, на выборах губернатора нашего кандидата
Максима Шевченко с пресловутым муниципальным фильтром «бортанули» - каких-то
пару голосов депутатов не зачли. После этого госпожа Орлова «надула» для видимости
конкуренции двух своих дублеров. Но «надула» так, что люди предпочли голосовать за
этих дублеров, которых она назначила, лишь бы не голосовать за непопулярного
губернатора. Здесь, кстати, у нас результат в Законодательном собрании тоже
неплохой – 24 процента поддержки. Гораздо лучше, чем был ранее, и близок к
результату «Единой России», - рассказал секретарь ЦК КПРФ.

  

«В Ненецком автономном округе – 24 процента поддержки списка КПРФ. В Смоленской
области – 23 процента. В остальных регионах мы в районе 20 процентов. В целом, на
выборах в законодательные собрания партия удвоила свой результат в сравнении с
предыдущими кампаниями. Кстати, про это «Единая Россия» боится говорить по
телевидению. Буржуазные СМИ распространяют ложь о том, что на этих выборах
«медведи» якобы закрепили свой успех во всех регионах. Ау, господа, очнитесь! Вам
серьезно отказали в доверии в большинстве этих регионов», - обратился к политическим
противникам выступающий.

  

«Да, еще сохраняются заповедники «электоральных гоблинов», где продолжает
резвиться «Единая Россия», - сделал вывод С.П. Обухов. - Но эти бесконтрольные
территории все более скукоживаются. Красный протестный пояс, который возник на
выборах в Государственную Думу и на выборах президента, сейчас расширился. И мы
его сформировали и в Центре, и в Поволжье, и в Сибири. Здесь целые ареалы победных
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регионов КПРФ. То есть, мы говорим уже не о точечных победах (их сейчас стало
неимоверно много), а уже имеем целые зоны электорального преобладания КПРФ над
«Единой Россией». Кстати, примеры наших точечных побед – это и сахалинские местные
выборы (мы одержали победу в нефтегазовой столице Охе), и выборы в столице БАМа
(в Тынде мы также победили). И подобных успехов много по всей стране».

  

«Господа единороссы, вы, конечно, можете себя убеждать, - продолжил секретарь ЦК
КПРФ. - Дескать, все хорошо прекрасная маркиза. Действительно, все у вас хорошо, но
только ваша кобыла горит вместе со всем вашим хозяйством».

  

«Напомню, что первым кандидатом, не прошедшим муниципальный фильтр, была наш
кандидат на пост губернатора Новгородской области Ольга Ефимова. В этот раз Ольга
дала достойный ответ представителям «Единой России». КПРФ на выборах в городскую
думу Великого Новгорода завоевала первое место. Большинство коммунисты получили и
в одномандатных округах. У нас есть все шансы, что мы будем доминировать в этой
Думе. И Ольга станет руководителем законодательного органа. Поэтому сколько
веревочке единороссовской брехни и нажимов не виться, все равно будет конец», -
полагает С.П. Обухов.

  

«Мы входим в период турбулентности в отношении политической системы, - подчеркнул
секретарь ЦК КПРФ. - В четырех регионах выборы губернаторов перешли в стадию
второго тура. Президент назначает врио губернаторов, а они с треском проигрывают
выборы. В Хакасии у Зимина 30 процентов. Это человек, назначенный президентом. Это
стыд и позор для партии власти! Хороший результат у нашего кандидата Ищенко в
Приморье – здесь тоже будет второй тур. На других губернаторских выборах наши
результаты также неплохие. В районе 20 процентов поддержки».

  

«Наша партия свой результат удвоила, а «Единая Россия» в два раза сократила. Часть
протестных голосов перешла к другим партиям. Мы видим, что темпы обвала «Единой
России» очень стремительны. Эпоха доминирования «Единой России» безвозвратно
прошла, и это подтверждают результаты прошедших выборов», - сделал вывод С.П.
Обухов.

  

Ю.В. Афонин: Я уверен, что мы вместе добьемся побед на этих выборах
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«Кампания была очень напряженной, - отметил в своем выступлении заместитель
Председателя ЦК КПРФ Ю.В. Афонин. – Она продолжается, учитывая, что нам
предстоят вторые туры в двух регионах». Юрий Вячеславович выразил удовлетворение
настроем партактива и сторонников КПРФ, которые, не останавливаясь, продолжили
работу с избирателями по окончании президентских выборов. «Это общая кампания, -
подчеркнул он, - которая движется по нарастающей и, мы уверены, идет к
закономерному высокому результату».

  

Ю.В. Афонин отметил использование в ряде регионов грязных технологий против
кандидатов-коммунистов. Однако именно в этих субъектах КПРФ удалось получить
очень высокие результаты. В качестве примера Юрий Вячеславович привел Иркутскую
область, где велась кампания против губернатора Сергея Левченко; Республику
Хакасия, где публиковались подложные печатные материалы, и шла травля Компартии
на местных телеканалах; Ульяновскую область, руководство которой мешало
проведению уличных акций. Кроме того, выступающий напомнил об активном
использовании партий-обманок, чья агитпродукция выпускалась в огромных
количествах. «Власть хитрит, извивается, применяет черные технологии», - подчеркнул
заместитель Председателя ЦК КПРФ.

  

Юрий Вячеславович выразил уверенность, что в двух регионах, где
кандидаты-коммунисты вышли во второй тур губернаторских выборов, будет проведена
эффективная избирательная кампания, наряду с укреплением системы контроля. Он
отметил успех в защите завоеванных результатов в ряде регионов. Так, например, в
Ульяновскую область приехали свыше 400 человек из соседних субъектов для работы на
избирательных участках, что позволило даже в сельских округах получить победный
результат. Схожая ситуация была и в Республике Хакасии, где лишь за счет «успеха» в
одном районе действующему губернатору удалось выйти во второй тур.

  

Ю.В. Афонин сообщил, что сегодня кандидаты от КПРФ выступили с официальным
обращением: поблагодарили избирателей за поддержку и пригласили оппонентов на
дебаты, от которых те прежде уклонялись. Вместе с тем Юрий Вячеславович сообщил о
намерении власти провести второй тур выборов в Приморье уже в ближайшее
воскресенье, чтобы не допустить победы КПРФ. «Наша команда поедет туда, и будет
защищать результат», - подчеркнул он.

  

В завершение выступления Ю.В. Афонин отметил, что команда КПРФ представляет
собой сплав опытных управленцев и молодых талантливых лидеров. Примером первых
являются Сергей Левченко и Анатолий Локоть, вторых – Андрей Клычков, Валентин
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Коновалов и Андрей Ищенко. «Я уверен, что мы вместе добьемся побед на этих
выборах», - сказал Юрий Вячеславович.

  

Д.Г. Новиков: Авторитет КПРФ растет

  

Заместитель Председателя ЦК КПРФ Д.Г. Новиков заявил: «В стране складывается
новая политическая реальность». Он высказал мнение, что прежняя политическая
система, которая долго конструировалась российским руководством, дала трещину.
«Рост недовольства властью нарастает, - подчеркнул Дмитрий Георгиевич, - и
авторитет «Единой России» начинает безнадежно идти вниз. Позиции нашей партии
укрепляются, авторитет КПРФ растет, и последние выборы показали эту тенденцию,
несмотря на то, что все фальсификации, все манипуляции никуда не делись». В
частности, он отметил, что до сих пор нет равенства представленности кандидатов в
информационном пространстве.

  

Д.Г. Новиков напомнил о том, что выборы проходили в 80 субъектах Российской
Федерации. «Центральный Комитет КПРФ рассматривал это не как сумму отдельных
избирательных кампаний, а как целостный выборный процесс». В связи с этим
кандидаты-коммунисты вели активную пропаганду партийной программы, формируя на
ее основе свои предвыборные платформы. Дмитрий Георгиевич подчеркнул, что
Компартия информировала избирателей об основных положениях своей антикризисной
программы, о законодательных инициативах фракции КПРФ в Госдуме.

  

Заместитель Председателя ЦК КПРФ рассказал о той помощи, которую оказал
Центральный Комитет региональным отделениям в плане агитации. Он отметил, что
общий тираж информационных бюллетеней составил 15 млн экземпляров. Активную
работу вел телеканал «Красная линия», абонентами которого на минувшей неделе
только на Сахалине стали 77 тысяч семей. Велись прямые трансляции со всех массовых
мероприятий, пресс-конференций. Огромная работа была проделана в социальных
сетях. Многие представители ЦК КПРФ работали в регионах. Велось юридическое
сопровождение избирательной кампании, что помогло оказать сопротивление
нарушениям выборного законодательства. Для обеспечения честного подсчета голосов
был организован контроль на избирательных участках. Большую помощь в ведении
агитации также оказал успех представителей КПРФ, занявших руководящие посты в
ряде регионов: Сергея Левченко, Анатолия Локтя, Андрея Клычкова.
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Дмитрий Георгиевич отметил высокие результаты на местах представителей
Компартии, способных пополнить плеяду эффективных управленцев. «Мы знаем, что у
нас большая, серьезная «скамейка запасных», - сказал он, - которая позволяет нам
успешно бороться с партией власти».

  

Д.Г. Новиков напомнил о том, что провластными политтехнологами не раз
прогнозировалось создание в стране двухпартийной системы, причем для КПРФ места в
ней не находили. «Такая система явным образом формируется, - подчеркнул он. – Но
Компартия Российской Федерации занимает в ней особое место. Результат выборов –
это растущее доверие к нашей программе, растущее доверие к нашей команде. И все это
создает серьезные предпосылки для того, чтобы обеспечить уже в обозримом будущем
смену социально-экономического курса».

  

Кроме того, Дмитрий Георгиевич отметил успех КПРФ в ряде городов страны. Это,
например, Великий Новгород, Майкоп, Якутск, Абакан, Белгород, Рязань, Екатеринбург,
Тында и многие другие.

  

Заместитель Председателя ЦК КПРФ напомнил, что КПРФ предлагала избирателям
рассматривать Единый день голосования как референдум по пенсионной реформе, и
этот референдум во многом состоялся. Он заявил, что КПРФ продолжит борьбу против
людоедской инициативы партии власти и пригласил граждан присоединиться к
всероссийской акции протеста 22 сентября.

  

«Основные фальсификации были организованы до дня голосования»

  

Затем участники пресс-конференции ответили на вопросы журналистов. Так, лидер
КПРФ прокомментировал нарушения на прошедших выборах.

  

«Раньше были зоны абсолютной, тотальной фальсификации. К сожалению, немало
грязи осталось и теперь. Основные фальсификации были организованы до дня
голосования», - отметил Г.А. Зюганов.
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«Вот возьмем, например, Владимирскую область. Я уважительно отношусь к женщинам.
Знаю врио губернатора Орлову. Мы ей говорили: «Обратите внимание, что идет
массовое недовольство проводимой в регионе политикой». Я обращался и к президенту,
и к его команде: «Посмотрите. Пришлите своих специалистов». Ведь ситуация резко
усугубляется и обостряется», - рассказал Геннадий Андреевич.

  

«Туда мы направили своим кандидатом Максима Шевченко, - продолжил лидер КПРФ. -
Это очень талантливый журналист. Человек опытный и грамотный. Он проехал всю
область и заявил: «Как Мамай прошел. Все разгромили. Нищета». Но Максима
выбросили из списка по надуманному предлогу. Потому что за ним стоит наша команда,
наша программа. Мы предложили вариант подъема этой области. Причем, у нас и опыт
есть. Мы там немало потрудились».

  

«Но зарегистрировали там только тех кандидатов, которые являются спойлерами
Орловой. Их «орлятами» даже нельзя назвать. Это «кукушата». В результате они там
все провалились. Там второй тур не с кем проводить. Я сегодня со штабом обсуждал
этот вопрос. Надо обратиться официально к президенту. Я бы на его месте назначил
там исполняющего обязанности, а через год провел новые выборы губернатора. Это
было бы наиболее безболезненное решение», - предложил лидер российских
коммунистов.

  

«Еще бы я рекомендовал президенту отменить порог явки, который просто надуманный,
- подчеркнул Геннадий Андреевич. - Он не нужен никому. В прошлый раз три фракции
писали ему письмо, я его отнес. Он сказал, что после президентских выборов, похоже,
отменим. Но что-то затянулось решение».

  

«Грязные выборы были в Ростовской области. У нас там Николай Коломейцев,
талантливый депутат, организованный секретарь с большим опытом. В Новочеркасске у
нас результат за 30 процентов, в Гуково – за 30 процентов. Абсолютное большинство
городов дало хороший результат. Но все это опять со скандалом, грязью, мерзостью. На
мой взгляд, ростовская администрация в этом плане неисправима. Мы еще раз все
проверим. Но мы уже отметили, что это были грязные выборы», - подчеркнул Г.А.
Зюганов.

  

«Стыдно за губернатора Морозова. Ульяновская область – уникальная. Это Родина
Ленина. Мы идем к столетию Комсомола. Туда едут гости со всего света. Реконструкцию
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музея проводим. Но в Димитровграде нам запретили провести митинг против
пенсионной «реформы». В итоге Димитровград весь проголосовал за нас», - рассказал
лидер КПРФ.

  

«Что меня еще поразило. По телевидению идет репортаж по выборам в Хакасии.
Журналист говорит, что там побеждает лидер Компартии. И только рот открыл сказать,
что у него 45 процентов, так сразу репортаж оборвали, затоптали. Звук исчез, картинка
поплыла. И появился другой регион. Ну, надо же уважать своих коллег и граждан! Ну,
что, идиоты, что ли, сидят и смотрят? Просто стыдно. Так нельзя! Я хорошо помню
ельцинскую эпоху. Но даже в самые лютые времена они этого себе не позволяли.
Профессионализм брал вверх, а не указилка сверху», - подчеркнул Г.А. Зюганов.

  

Лидер КПРФ также прокомментировал итоги выборов мэра Москвы, на которых
Компартию представлял В.В. Кумин.

  

Геннадий Андреевич отметил, что программу Кумина «Москва для москвичей»
поддержали, в основном, простые граждане. «Чем дальше от Садового кольца, тем
больше он получил голосов», - подчеркнул лидер КПРФ. Г.А. Зюганов также выразил
мнение, что «план Кумина» имеет очень большую перспективу.

  

Далее лидер коммунистов отметил, что в столице пришел на выборы только каждый
третий-четвертый избиратель. Поэтому результат в 70%, который получил действующий
мэр Собянин, не является на самом деле таким уж высоким. «Чтобы уверенно управлять,
надо иметь как минимум две трети голосов поддержки от числа всех избирателей», -
подчеркнул Геннадий Андреевич.

  

Также, по мнению лидера КПРФ, «план Кумина» может быть положен в основу
социалистического преобразования столицы.

  

В свою очередь, член Президиума, секретарь ЦК КПРФ С.П. Обухов отметил, что низкая
явка является в целом проблемой на этих выборах. «А что такое низкая явка? Эта
низкая легитимность избранных властей», - выразил мнение С.П. Обухов. Он напомнил,
что в Москве за Собянина проголосовали лишь 1,5 миллиона из 7 миллионов
избирателей. В регионах из 63 миллионов избирателей только 20 миллионов приняли
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участие в голосовании. В этой связи С.П. Обухов предостерег «Единую Россию» от
«засушивания» явки, что приведет, по его мнению, к еще большей утрате легитимности
политической системы.
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